
CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia, vería con agrado, que el Poder 

Ejecutivo, a través del organismo que corresponda proceda a informar lo 

siguiente: 

a) cantidad de contagios del virus Covid-19 presentes en los 

establecimientos en los cuales se desarrolló la propuesta "Verano Activo" 

con indicación de protocolo utilizados y centro de atención a los que fueron 

derivados discriminado por regiones sanitarias; 

b) cantidad de contagios del virus Covid-19 presentes en los 

establecimientos particulares destinados a "colonias de vacaciones" con 

indicación de protocolo utilizados y centro de atención a los que fueron 

derivados discriminado por regiones sanitarias; y, 

e) cantidad de establecimientos en uno y otro caso, en los cuales se debió 

suspender las actividades por casos positivos. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 

Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Sabido es que el Ministerio de Educación de la Provincia desarrolló - 

durante los meses de verano- la propuesta "Verano Activo" la cual pretendía 

ser un espacio de recreación que combinara aspectos lúdicos y educativos. 

Por otra parte, las "clásicas colonias de vacaciones" fueron también 

habilitadas para ser puestas en funcionamiento. 

Sin embargo, lo cierto es que, ninguna de estas alternativas -más 

allá de los protocolos y testees- escaparon a la ferocidad del contagio del 

virus Covid- 19 dado que podía observarse la presencia de muchas personas 
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- entre personas entre docentes y estudiantes-, actividades en lugares 

cerrados sin la adecuada ventilación, sin burbujas, sin uso de barbijo, sin 

cumplimiento alguno de los protocolos vigentes, con total ausencia de 

control por parte del Estado. 

Así, este proyecto pretende saber qué casos resultaron positivos 

tanto en la propuesta pública como en la privada y la atención que se le dio 

a los mismos en el sistema sanitario local, según las distintas regiones 

sanitarias en las que se divide la Provincia. 

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento y la aprobación de 

la presente iniciativa. 

Nicolás F. Mayoraz 

Diputado Provincial /. 
Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 
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